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平成 26年度  山形県公立大学法人  

第６回経営審議会・第５回教育研究審議会（米沢栄養大学）・  

第５回教育研究審議会（米沢女子短期大学）議事録  

 

１．日  時  平成 26年 11月 26日（水）  10:00～ 11:45 

２．場  所  Ｄ号館２階会議室  

３．出席者  ・経営審議会  

       （学内）鈴木理事長、大和田理事、髙橋理事、嶋崎理事、  

馬場理事、井上理事  

       （学外）種村理事、菅原理事、中島委員、宮原委員   

        ※委員 10 名中 10 名出席、定款第 16 条の規定により会議成立  

・教育研究審議会（米沢栄養大学）  

       （学内）鈴木学長、大和田理事、髙橋理事、井上理事、  

吉田委員、山田委員  

       （学外）菅原理事、吉池委員、瀬野委員   

        ※委員 9名中 9名出席、定款第 20条の規定により会議成立  

・教育研究審議会（米沢女子短期大学）  

       （学内）鈴木学長、嶋崎理事、馬場理事、井上理事、  

吉田委員、山本委員、薗部委員  

       （学外）菅原理事、飯塚委員、河上委員   

        ※委員 10名中 10名出席、定款第 20条の規定により会議成立  

・監事  五十嵐監事、山上監事、  

・事務局職員  

  鈴木次長、星課長、小佐野課長、加藤専門員  

４．報  告  

（１）山形県公立大学法人第２期中期目標（案）について  

   事務局から資料により報告された。  

（２）教員及び事務局職員の募集について  

   事務局から資料により報告された。  

（３）平成 27年度入試について  

   事務局から資料により報告された。  

   馬場理事から、米沢女子短期大学の学校長推薦の入試状況について補足説

明がなされ、一般入試の状況報告がされた。  

（４）平成 26年度卒業予定者の進路状況について  

   事務局から資料により報告された。  

（５）平成 26年度授業料免除の状況について  

   事務局から資料により報告された。  

５．協  議  
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（１）山形県公立大学法人第 2期中期計画（素案）について  

   事務局から協議資料により説明がなされ、種村委員から県の評価委員会か

ら意見を受けた部分について質問があり、井上理事から①育成すべき人材

像、②志願者数の確保、③国際交流に関する目標、について計画に記載する

ことが求められている旨の説明がなされた。  

   吉池委員から、栄養教諭に関する表現について、管理栄養士をベースに栄

養教諭がある旨の表現となるようにすべきとの意見があり、大和田理事から

表現を見直したい旨の回答がなされた。  

   宮原委員から、栄養大、短大における対外的な情報発信について質問があ

り、井上委員から該当部分についての回答がなされ、併せて嶋崎委員及び大

和田委員から補足の回答がなされた。  

   河上委員から、相乗効果で両大学が良くなるような計画とはならないのか、

更に前文の部分に計画期間以外にも何か記載できないのか意見があり、井上

理事から検討する旨の回答がなされた。  

   種村理事から、地域に対する情報発信は学生募集の重要な要素であり、検

討願いたい旨と、共通する役割を共有する大学というものを盛り込んでいた

だきたい旨の意見があった。  

   河上委員から、食育の推進に関して具体的な計画として入れ込んでいただ

きたい旨の意見があり、大和田理事から山形県の委託事業を行っているほ

か、米沢市とも協議中である旨の回答がなされた。  

   飯塚委員から、山形大学の事例について報告がなされた。  

   馬場理事から、数値目標の設定例等について各委員に対し質問があり、宮

原委員から大学の魅力度等の指標の事例が紹介された。  

   各委員の意見を踏まえ、修正していくことで案のとおり承認された。  

（２）山形県立米沢栄養大学学科長規程の制定等について  

   事務局から協議資料により説明がなされ、案のとおり承認された。  

   飯塚委員から、関連事項として山形大学工学部の教員の技術支援による外

部資金獲得の取り組みについて事例紹介がなされた。  

案のとおり承認された。  

（３）平成 27年度年度計画及び予算編成の考え方について  

   事務局から協議資料により説明がなされ、案のとおり承認された。  


